



Quito, 07 de septiembre del 2017

CARTA PÚBLICA

Dra. Verónica Espinosa
Ministra de Salud Pública
Presente,

Quienes suscribimos esta carta somos investigadores-investigadoras, profesores-profesoras, cocineros-cocineras, nutricionistas, artesanos-artesanas, transformadores-transformadoras de alimentos, médicos-médicas y comunicadores-comunicadoras, que nos importa que todas las personas, en todos los niveles y condiciones, tengamos una alimentación saludable. Estamos articulados al Comité de Usuarios y Usuarías de Mercado “Que rico es comer sano y de nuestra Tierra” adscrita a la Superintendencia de Control del Poder del Mercado. Además formamos parte de la campaña nacional “250 mil familias comemos rico, sano y de nuestra tierra” que es una iniciativa ciudadana que articula a personas y organizaciones del campo y de la ciudad, que impulsan el consumo responsable y la producción de alimentos nutritivos, saludables y amigables con el planeta.

Queremos felicitar al Ministerio de Salud Pública del Ecuador por la iniciativa de “**reconocimiento de Responsabilidad Nutricional a restaurantes y cafeterías**” que busca implementar acciones de promoción de la salud en la atención e información a los clientes de este tipo de servicios.

Además sepa usted, que puede contar con nosotros para difundir y apoyar esta valiosa estrategia a través de nuestra web, redes sociales, programa radial, talleres de consumo responsable y varias actividades que nos gustaría compartirle.

Atentamente,

Margarita Camacho
Coordinadora CUM

Marcelo Aizaga
Coordinador CUM

C/C

Sra. Dra. Gina Tambini, Representante OPS/OMS en Ecuador
Sr. Joaquín González-Alemán, Representante UNICEF Ecuador
Sr. Pedro Páez Pérez, Superintendente de Control de Poder de Mercado del Ecuador